



IAME SERIES FRANCE

le point après la course de Pers

les pilotes GLP aux avants-postes



Photo Philippe Roux 2022



Photo Philippe Roux 2022

IAME SERIES FRANCE MIRECOURT Les places étaient chères pour se qualifier en finale avec 90 engagés en Senior. Très belle conclusion pour l'équipe GLP avec une remarquable 8ème place pour Ethan Gialdini qui participait là à sa première grande course. Il est à noter qu'il ne connaissait pas la piste et fait preuve d'une facilité d'adaptation remarquable. Ethan est le pilote du Championnat du Sud le mieux placé de cette course. Maxime Geley, a joué de malchance avec le tirage au sort des pneus et a dû fournir de gros efforts pour parvenir à cette 12ème place.

IAME SERIES FRANCE PERS Pour le 2ème round de la Iame Séries, 4 pilotes GLP étaient présents. Didier Launay en Gentleman Maxime Geley et Ethan Gialdini en Senior et Gillian Lay en KZ2.

Didier est disqualifié des chronos pour avoir fait la pression dans le parc arrivée, et part de ce fait dernier lors des 4 manches qu'il dispute âprement. Après de beaux efforts, il parvient à se hisser à la 9ème position en finale.



Photo Philippe Roux 2022

Durant tout le week-end, Ethan n'a pas eu la réussite qu'il méritait. 14ème aux chronos, une belle 4ème place pour sa première manche lui donnait confiance pour la suite. Une deuxième manche plus compliquée avec une 9ème place, puis une 3ème manche qui a vu s'envoler tous les espoirs : il s'appretait à dépasser le 6ème lorsque toute l'eau du kart de celui-ci s'est retrouvée sur la piste. Une violente sortie lors de laquelle il a été éjecté du kart se termine avec des lésions aux côtes et l'oblige à l'abandon.



Photo Philippe Roux 2022

Magnifique performance de Maxime Geley qui fait top 5 à Pers. 11ème aux chronos, Maxime part pour les manches le couteau entre les dents. 8ème de la première manche après un départ difficile, une très belle 2ème manche qu'il finit 3ème après de beaux dépassements, puis 6ème et 5ème des manches suivantes dans un rythme rapide. 7ème au départ de la finale, Maxime, de loin le plus rapide des premiers tours se porte rapidement à la 3ème place, qu'il conserve jusqu'au 12ème tour. La pression est forte, et une petite erreur lui fait perdre 2 places. Il conserve sans difficulté cette belle 5ème place jusqu'au bout.



Photo Philippe Roux 2022

Gillian, qui n'avait jamais roulé sur cette piste, a donné la priorité à ses pilotes X30 et s'est dépensé sans compter pour eux. Il a réalisé un début de week-end mitigé. 5ème aux chronos, un incident le renvoyait dernier de la 1ère manche, puis second de la 2ème manche et 4ème de la 3ème manche. Le dimanche matin, des réglages plus adaptés permettaient une amélioration des performances avec une 3ème place à la 4ème manche. Une averse amenait la direction de course à retarder le départ de la finale. Tout le monde partait en slicks et Gillian, 4ème sur la grille, se portait dès le départ à la seconde place, puis prenait la tête au 3ème tour. Il augmentait son avance au fil des tours pour finir à plus de 2 secondes devant le second.

Très belle victoire pour conclure ce week-end dans le Cantal.



Les objectifs de performances des moteurs X30 et KZ étant atteints et confirmés, GLP propose maintenant ses moteurs à la location aux pilotes extérieurs au team.

